

« Calendrier électoral 2014 - Hervé Marseille interroge le ministre de l'intérieur »

28/06/2012

Calendrier électoral 2014 - Hervé Marseille interroge le ministre de l'intérieur

?Elections municipales, premières élections des conseillers territoriaux, européennes, sénatoriales dans la moitié des départements... le calendrier électoral s'annonce chargé en 2014.

Hervé Marseille, sénateur des Hauts-de-Seine, a interrogé, par le biais d'une question écrite, le ministre de l'intérieur sur le nombre élevé d'élections qui se dérouleront en 2014. Le sénateur souhaite savoir s'il a l'intention de modifier le calendrier électoral prévu en 2014 et, si oui, sur la base de quel nouveau calendrier.

Pour le sénateur des Hauts-de-Seine, « ***Il est difficile tant pour les services de l'État que pour les communes de supporter la préparation et l'organisation de scrutins aussi rapprochés, sans compter la charge budgétaire de cette année très électorale.*** »

Contact presse : Frédérique HENRY / Camille LOUIS
01 42 34 21 18 / 01 42 34 30 58 - communication@uc.senat.fr
Internet : www.udi-uc-senat.fr
Twitter : [@UC_Senat](https://twitter.com/UC_Senat)
Facebook : [SenateursUDIUC](https://www.facebook.com/SenateursUDIUC)